

Notlandung am Flughafen Graz

Montagnachmittag musste am Flughafen Graz eine Passagiermaschine notlanden. Das Flugzeug ist wohlbehalten am Boden angekommen, die Passagiere und die Crew seien unverletzt. Grund für die Notlandung dürfte Rauch in der Kabine gewesen sein.



ORF

Ein Großaufgebot der Einsatzkräfte wurde mobilisiert – 22 Feuerwehren und das Rote Kreuz wurden zum Flughafen Graz beordert.

Rauch in der Kabine

Bei der notgelandeten Maschine handelt es sich um ein Flugzeug der Linie Easyjet. In dem Flugzeug waren laut Polizei 143 Passagiere und sechs Crewmitglieder. Sie konnten kontrolliert aus dem Flugzeug gebracht

werden. Verletzt wurde niemand.



ORF

22 Feuerwehren wurden mit dutzenden Einsatzfahrzeugen zur Notlandung beordert

Auslöser für die Notlandung dürfte Rauch in der Kabine gewesen sein. Das Flugzeug war unterwegs von Budapest (Ungarn) nach Lyon (Frankreich).



ORF

Ein Großaufgebot an Rettungskräften stand am Flughafen parat

Erst im Dezember 2024 musste eine Maschine in Graz nach Rauchentwicklung im Cockpit notlanden – mehr dazu in [Flugbegleiter der Swiss Air in Graz gestorben](#) (31.12.2024).